

意見交換会アンケート結果について

12月23日に議会(議員16名)と保護司会・更生保護女性会31名との意見交換会を行いました。
意見交換会終了後、27名の方から下記のとおりアンケートの回答がありました。

(1)市議会に関することで見たことがあるものについて(重複回答あり)

本会議傍聴	インターネット 中継・録画	委員会傍聴	議会だより	議会傍聴 よびかけ隊	市議会 ホームページ	その他	回答なし
7	4	1	22	2	6	0	3

(2)意見交換会の内容について

大変 良かった	良かった	どちらとも いえない	あまり 良くなかった	悪かった	回答なし
10	17	0	0	0	0

(3)ご意見・ご提言

○なかなかふだん地域の中で気づいた事に声かけができていませんが、子供達に少しでも気にかけてもらえるようこれから意識していきたいと思います。
○再犯がなかなかへらないとの事。出所しても親が引き取らないという事はびっくり。
○皆様が色々と力をつくして下さいなのがわかり少しでも手助けしたいと思います。
○議員も保護司になってほしい。
○市議会議員の中から保護司になって頂けるとより理解が深まるのではという意見、賛成です。
○もう少し校区の課題を出し合って問題共有する様な会にすればいいかも知れませんね。
○市議会議員さんにも保護司さんになって欲しいという意見が出ました。
○初めて出席させて頂きましたが、充実した時間を持たせて頂く事ができました。ありがとうございます。
○情報交換の場合のような場面であり良かった。
○初めての意見交換会、大変有意義でした。こういう機会が又有れば良いと思います。もう少し時間がほしかったです。
○意見交換会が必要であると思います。
○もう少し時間がほしかったと思います。
○更生保護女性会としては、助成金の増額を切にお願い致します。
○助成金のお願いをした事で多くの市議会議員先生にうなずいて頂けた。(本当に嬉しく思いました)これからもこんな機会を持たせて頂けます様よろしくお願い致します。
○時間が足りなかった。毎年意見交換会をやりたいです。